

# MONSIEUR ÉCHO

**... S'EST DEMANDÉ** ce qu'il se passait samedi vers 11 heures sur la **place Yves-Guéna** alors que la circulation était bloquée. Le fautif a été vite trouvé, il s'agissait d'un camion qui manœuvrait dans le rond-point. Il affichait cependant de drôles de couleurs. En effet, d'un côté il arborait l'image de Fort Boyard et de l'autre une plage déserte avec pour titre : Koh Lanta. Certainement un routier fan de télé-réalité. Reste à savoir s'il conservera longtemps son immunité... routière

**... EST CONFRONTÉ** à un sérieux casse-tête. Alors qu'il doit se rendre de l'autre côté de la Manche, M. Écho a toutes les peines du monde pour trouver des **livres sterling** ! Les bureaux de change ayant disparu des rues de Périgueux, il va falloir se résoudre à échanger sa monnaie à l'aéroport avec les taxes qui vont avec...

**... FÉLICITE** Victor Gardillou qui vient d'obtenir son **brevet de pilote** à seulement 15 ans ! Originaire de Champagnac, il est le



plus jeune pilote de France. Cerise sur le gâteau il a obtenu son diplôme le jour de son anniversaire à l'aéroport de Bassillac. M. Écho lui souhaite bon vol !